
ПРОТОКОЛ№ 3/20
заседания правления ТСН «Феникс»

01 июня 2020 г. г. Ухта

Присутствовали:
Члены правления товарищества собственников недвижимости «Феникс»:

Дегтева Людмила Викторовна, собственник кв. № 11 1'.

Жембинскас Марис Эдуардович. собственник кв. № 45;
Ревин Олег Дмитриевич. собственник кв. № 70.

Кворум имеется (100%).
Собрание правомочно.

Повестка дня:
1. Избрание секретаря заседания правления товарищества собственников

недвижимости «Феникс».
2. Отчет по проведению общего собрания собственников жилых помещений МКД

№20` ознакомление с протоколом№5 от 25.05.2020г.
3. Назначение ответственного лица по передаче показаний ИПУ коммунального

ресурса электроэнергии.

1. По первому вопросу повестки дня выступила Дегтева Л.В. с предложением
избрать секретарем заседания правления товарищества собственников недвижимости
«Феникс»Жембинскас Мариса Эдуардовича.
Других предложений не поступало.
Голосовали по поступившему предложению:
Избрать секретарем заседания правления товарищества собственников недвижимости
«Феникс»Жембинскас Мариса Эдуардовича.

«ЗА» - 3 (три) голоса: «ПРОТИВ» - нет: «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.
Решение по избраниюЖембинскас Мариса Эдуардовича секретарем заседания правления
товарищества собственников недвижимости «Феникс» принято единогласно.

2. По второму вопросу повестки дня выступила Дегтева Людмила Викторовна с

отчетом по проведению общего собрания собственников жилых помещений МКД №20.
ознакомила с протоколом №5 от 25.05.2020г.. предложила разместить протокол общего
собрания не только на сайте ТСН «ФЕНИКС», но и на информационных досках в каждом
подъезде. , :

Других предложений не поступало.`
Голосовали по поступившему предложению:

«ЗА» - 3 (три) голоса; «ПРОТИВ» - нет; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.
Решение: предложение принято единогласно.

3. По третьему вопросу повестки дня выступил Жембинскас Мариса Эдуардовича
с предложением назначить ответственньш лицом по передаче показаний ИПУ
коммунального ресурса электроэнергии, собственника квартиры№1 13 КрапивинуЛюбовь
Михайловну.
Других предложений не поступало.
Голосовали по поступившему предложению:

«ЗА» - 3 (три) голоса; «ПРОТИВ» - нет; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.
Решение: предложение принято единогласно.

Председатель правления ТСН «Феникс»:№ Л.В. Дегтева

Секретарь заседания правления: № М.Э. Жембинскас

Член правления ТСН «Феникс»: @ О.Д. Ревин


